

Sommaire

3 avril 2019

Un jour, tu verras le Ciel se lever et descendre jusqu'à toi et tu verras le Fils de l'Homme entrer en ta demeure ; alors, tu sauras que l'heure est venue de laisser au sol ta demeure et tu verras ton humanité s'épanouir en le Cœur de Dieu et tu seras transportée avec Lui vers la Lumière éternelle.

7 avril 2019

En ce matin qui chante, viens vers Lui déposer ton sommeil et regarde-Le, Lui, l'Éveillé, l'Éveilleur qui attend de toi le chant matinal et du cœur et de l'âme. Viens poser ton cœur en Sa demeure et vois se lever en toi l'éclat de Son Soleil. Ouvre ton cœur sur l'infini et les chemins de l'Infini traceront en toi leurs sillons.

10 avril 2019

À tout homme qui s'efface il est donné de renaître d'en-Haut. La prière seule, l'union à Dieu te permettent d'avancer vers la Lumière. L'âme a besoin de la Lumière pour grandir et irradier. Nous n'avons plus qu'un seul désir : Le connaître LUI, L'aimer, nous fortifier en LUI et vous aider à grandir à la Lumière, vers la Lumière, DIEU-PÈRE.

16 avril 2019

N'ai-Je pas dit que l'incendie couvait sous la cendre ? Votre manque de foi... Maintenant, c'est la cendre qui vous recouvre. Le bâtiment est touché, mais c'est le Cœur de Mon Église qui est ébranlé, le cœur des hommes qui souffrent l'apostasie. Réveillez-vous, éveillez-vous, enfants de France et retrouvez le chemin de la prière. En Mon Cœur Sacré venez épancher vos cœurs et retrouver l'intimité avec Moi.

29 avril 2019

Sans cesse regarde-Moi. Moi Je suis l'Amour et toi tu te juges. Moi seul suis Juge et le Juge est amour. Même dans ton jugement il y a le Trompeur. Ne regarde que Moi, ne détourne pas tes yeux de Moi. Je ne te demande qu'une chose : aime-Moi. Et M'aimer, c'est faire Ma Volonté, non la tienne. Si Je te demande de taire tes pensées, fais-les taire et viens à Moi.

10 juin 2019

Ici, les hommes sont tous un et l'on ne cultive pas le moi mais le nous. L'amour relie les âmes et les hommes et l'amour se travaille. Sur terre, vous devriez avoir la même entraide, le même amour, la même force, mais les hommes se sont éloignés de l'enseignement de Christ et le combat est rude. L'amour est un travail constant, un détachement de soi pour se tourner vers l'autre.

11 juin 2019

Le semeur est sorti pour semer. Laissez-vous les blés se faner et les épis dépérir ? Qu'attend le Maître de la moisson ? Il S'est fait semeur pour que vous soyez des moissonneurs aguerris pour engranger un blé

de qualité. La qualité dépend aussi du moissonneur qui reçoit, car saura-t-il engranger les dons de Dieu pour les faire fructifier et donner le centuple ? Saurez-vous être disciples vous aussi ?

14 juin 2019

Quitte le vieil homme, ne reviens pas vers lui, ne le ré-endosse pas ! Petit homme, prie et veille, veille et prie, mais surtout aime et ne juge pas. Déblaie ta maison, accepte tout sans récriminer, viens vers Lui avec un cœur d'enfant.

15 juin 2019

La mission impose l'anéantissement de soi, le don sans retour en arrière. Seul le Maître sait où Il te mène, seul le Fils divin connaît la voie. Garde-toi de désobéir, de te tromper de chemin, d'accorder à l'humain plus qu'il ne faut. Ton âme en ce monde est pour glorifier le Ciel. La grâce qu'il t'est donné d'accomplir, tu ne la vois pas et tu ne le peux, l'homme est petit, si petit.

16 juin 2019

Quel est celui d'entre vous qui n'est pas pécheur ? Vous vous rendez à la Sainte Messe le cœur rempli de haine, de reproches, de jugements les uns envers les autres. En ces temps, si peu d'entre vous parcourez les Évangiles et écoutez la Parole. Non, vous lisez et encore... mais vous n'entendez rien. Et toi qui entends, te relèveras-tu, corrigeras-tu tes erreurs toi aussi ?

27 juin 2019

Tu es faible, ta faiblesse Me réjouit et elle Me navre aussi, particulièrement lorsque tu entres dans les tentations proposées ou suggérées. Ne porte pas de regard au chemin du pécheur, tu l'es aussi et ne donne aucun acquiescement à celui qui œuvre pour la mort et pour la perdition. Souviens-toi qu'il est tentateur pour mieux vous tuer

28 juin 2019

L'Église doit se relever et montrer l'exigence et ne pas entrer dans la tentation d'un laxisme enlisant en disant : «on ne peut demander trop». Non ! Aimer, c'est lutter en permanence contre les intrus, contre tous les fauteurs de troubles ; aimer, c'est combattre, mais combattre dans l'amour, combattre dans le pardon, combattre dans le maintien de l'ordre en Dieu, combattre pour la paix qui n'est pas le pacifisme !

29 juin 2019

Souviens-toi de la parabole des vierges sages et des vierges folles. Souviens-toi toujours d'emplir d'huile ta lampe puisque comme le dit le proverbe : « de précieux trésors et de l'huile se trouvent dans la demeure du sage mais l'homme insensé les engloutit ». Âmes de Dieu, soyez fidèles et en la prière constante qui est l'huile de votre vêtement, donnez-vous à Dieu en holocauste d'amour.